

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

**La FESFO présente son nouveau Conseil de représentation
pour l'année scolaire 2024-2025 !**

La Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) est fière de présenter son nouveau Conseil de représentation pour l'année scolaire 2024-2025 ! Le processus d'élections qui a eu lieu du 22 avril au 17 mai 2024, a été composé d'une période de mise en candidature, une campagne électorale et une période de scrutin. Les membres de la Fédération se sont prononcé.e.s pour élire le prochain Conseil de représentation. Nous aimerions remercier tou.te.s les électeur.trice.s et nous tenons à féliciter les nouveaux et nouvelles membres du Conseil de représentation !

Voici les résultats du vote en ligne :

- **Eva Blais**, à la Présidence du Conseil exécutif ;
- **Marie-Claude Bisson**, à la Vice-présidence du Conseil exécutif ;
- **Rafaëlle Lazure**, à la Vice-présidence du Conseil exécutif ;
- **Abby Baker**, personne représentant la région du Nord ;
- **Sana'a Marcheval**, personne représentant la région du Nord ;
- **Mélanie Denis-Plante**, personne représentant la région du Centre ;
- **Danyka Vaillancourt**, personne représentant la région du Centre ;
- **Guillaume Dulude-Blouin**, personne représentant la région d'Ottawa ;
- **Assia Harchaoui**, personne représentant la région d'Ottawa ;
- **Myrna Ishimwe**, personne représentant la région de l'Est ;
- **Laurie Laviolette**, personne représentant la région de l'Est ;
- **Nicolas Arsenault**, personne représentant la région du Grand-Toronto ;
- **Angelina Siracusa**, personne représentant la région du Grand-Toronto ;
- **Emily Mailloux**, personne représentant la région du Sud ;
- **Wyldd Sheehan**, personne représentant la région du Sud

La FESFO a hâte de collaborer avec son nouveau Conseil de représentation ! Nous pourrons maintenant travailler tou.te.s ensemble afin de garantir que l'année scolaire 2024-2025 soit remplie d'initiatives conçues par et pour la jeunesse franco-ontarienne !

- 30 -

À propos de la FESFO : La Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) a été créée en 1975 par des jeunes qui voulaient « s'assurer que la jeunesse franco-ontarienne participe pleinement au développement de sa communauté ». Initialement nommée la Fédération des élèves du secondaire franco-ontarien, la FESFO est devenue la Fédération de la « jeunesse » afin de créer des ponts encore plus solides entre l'école secondaire et la communauté. La mission actualisée de la Fédération :

La FESFO est l'organisme PAR et POUR les jeunes francophones de l'Ontario. Elle a une double mission :

- *Représenter et défendre les intérêts de la jeunesse ;*
- *Rassembler les jeunes par des expériences enrichissantes leur permettant de s'épanouir en français.*

Renseignements pour les médias :

Valérie Legrand

613.260.8055 poste 0009

communications@fesfo.ca